

Artikel in der Seniorenzeitung, Ausgabe 2/00, Das Internet Teil 6

Die Ideenfabrik feiert in diesem Monat gleich zwei Jubiläen: das junge, innovative Unternehmen aus Köln feiert sein 5jähriges Bestehen sowie die einjährige Präsenz der Filiale in der Landeshauptstadt Stuttgart.

Neue Internet-Adressen:

Unter www.koerpererfahrung.de finden man ein übersichtliches Körper-Therapie-Forum, wo man sich über die verschiedenen Heilmethoden informieren kann. Ausserdem findet man hier auch entsprechende Therapeuten, die die einzelnen Methoden praktizieren. Ideal für junge und alte Menschen!

Speziell für Senioren gibt es unter www.bw.igm.de/region/stuttgart/Senioren_Ausschuss.html Kontakt zum Seniorenausschuss in Stuttgart. Nach Stadtteilen sortiert gibt es hier Adressen und Ansprechpartner für die Arbeitskreise der Senioren. Sehr interessant und übersichtlich aufgebaut.

Das Forum für Stuttgart mit Kinoinformationen, Verlosungen für Computerspiele, Arbeitsangebote und Arbeitsgesuche sowie Partyterminen findet man ganz einfach unter www.stuttgarter-schaufenster.de. Wenn Sie Konzertkarten buchen möchten oder einfach nur das Wetter von morgen erfahren möchten, dieses Forum bietet Ihnen eine grosse Auswahl.

Sanjay Sauldie

Diplom Multimedia Producer

Internet: www.sauldie.de

Mail: sanjay@sauldie.de

Ich freue mich auf Ihr Feedback.